LA GACETA VIERNES 20 DE OCTUBRE DE 2023 19

# Santa Marta elimina humedades y embellece el camposanto

- La obra se incluye en las **labores de** adecentamiento previas a Todos los Santos
- También se están realizando labores de renovación y pintura en el interior del recinto
- La actualización principal llegará a las paredes perimetrales para evitar filtraciones

#### ΕÑΕ

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha comenzado con las labores de adecuación y adecentamiento del camposanto de la localidad trastormesina de manera que estén listas antes de la llegada del día de Todos los Santos, un momento máximo de afluencia de familiares de los difuntos a este recinto municipal.

La actuación que ya ha comenzado a desarrollarse en estos días por parte de los operarios contempla el acondicionamiento, limpieza y drenaje del muro perimetral del cementerio.

Se trata de unos trabajos que suponen para el Ayuntamiento una inversión total de 15.551 euros que se sufragarán con fondos propios.

"El 1 de noviembre es un día muy concurrido en el cementerio de Santa Marta, y por eso, y aunque las tareas de mantenimiento se realizan a lo largo de todo el año, en estas fechas se intenta que las instalaciones estén en las mejores condiciones para que las familias visiten a sus seres queridos. Además de la puesta a punto habitual, estamos realizando tam-



El concejal Jorge Valiente en la entrada del cementerio de Santa Marta de Tormes. EÑE

bién otras actuaciones muy necesarias sobre todo en los muros perimetrales", explicó el responsable del área, el concejal Jorge Valiente.

Así, se está llevando a cabo un procedimiento que incluye tanto la limpieza como el acondicionamiento del muro interno con agua a presión y reparación de los desconchones rellenando los huecos existentes y posteriormente aplicando pintura.

Además, se está instalando drenaje en la zona exterior del muro perimetral sur, lo que conlleva la excavación de zanjas, la instalación de tuberías, la impermeabilización del muro por la cara externa y, por último, el relleno con grava filtrante.

## **EL DATO**

100

→ En 2021 se llevaron a cabo obras de ampliación en el camposanto con 28 nuevos nichos por parte de la empresa concesionaria y el objetivo es alcanzar 100 nuevos nichos, 20 columbarios y 12 osarios. El camposanto de Santa Marta de Tormes es municipal desde 2015 tras una larga negociación entre el Consistorio y la Diócesis que cedió la instalación al Ayuntamiento.

La regulación del mismo se realiza por un reglamento municipal que se aprobó en 2016, puesto que hasta ese momento carecía de normativa, y desde ese año está vigente, durante una década, el contrato para la gestión del servicio público del cementerio municipal mediante la modalidad de concesión, por un importe de 239.025 euros y una cuantía o canon de adjudicación de 2.100 euros por año más el 5% de la facturación neta del ejercicio anterior.

### Cabrerizos abre hoy el programa de la biblioteca Berta Pallares

Cabrerizos-La programación trimetral gratuita de la biblioteca Berta Pallares arranca hoy con cuentacuentos y bebecuentos y lo hará con una sesión para niños a partir de cuatro años a cargo de Kamaru Teatro y su espectáculo "Uke-Cuentos" a las 19:00 horas. El turno para los más pequeños llegará el día 27, a las 17:30 horas, en el que los bebés de 6 meses a 3 años podrán disfrutar de Carioca y su bebecuentos "Te quiero". En noviembre, Katua Teatro ofrecerá un bebecuentos titulado "Animales" el día 10 a las 17:30 horas y el día 24 visitará la biblioteca, por primera vez, Aleiandra Venturini con una sesión bajo el título "Entre animales y colores anda un cuento" para niños a partir de 4 años cuyo comienzo está fijado para las 19:00 horas.

Las actividades de animación a la lectura continúan con "Punto de Cuento", un programa de animación lectora para familias con bebés de 6 meses a 3 años que celebra una sesión al mes. Las plazas son limitadas y para poder participar es necesario ponerse en contacto con la biblioteca.

Otra de las iniciativas de la biblioteca es "Escenarios de Cuento", un taller que busca alcanzar como objetivos que los niños aprendan a contar historias. Las sesiones se celebran una vez al mes, los viernes por la tarde, para niños de 7 a 11 años. **EÑE** 

#### TALLER DE TAPICERÍA PARA MUJERES EN EL ENCINAR

→ Las instalaciones de la biblioteca municipal de la urbanización El Encinar de Terradillos acogerá un curso de tapicería dirigido a mejorar la formación y empleabilidad de las mujeres. El curso tendrá una duración de 50 horas y comenzará en noviembre. EÑE

# Alba urbanizará la trasera del cementerio para ampliarlo

• La inversión prevista supondrá **127.000 euros** para preparar casi 1.300 metros de parcela

Alba de Tormes—La villa ducal tiene previsto realizar labores de urbanización en una parcela en la trasera del cementerio de forma que se pueda adecuar y preparar para una futura ampliación del camposanto de la localidad.

En concreto se van a aprovechar cerca de 1.300 metros cuadrados de un terreno ubicado en la trasera de los actuales nicho. Los trabajos que se realizarán tienen un presupuesto de 127.000 euros con los que se financiará la ejecución de una zona de acceso al terreno para vehículos fúnebres y de mantenimiento, y la zona donde en un futuro se ubicarán los nichos y columbarios.

El principal reto que supone adecuar este terreno es rellenarlo, puesto que su cota actual está más de un metro más baja que la de esa zona del cementerio, algo que obliga a realizar un relleno con material seleccionado y crear muros de hormigón armado de contención de tierras, así como un nuevo muro perimetral.

La duración de las obras se ha previsto que sea de cuatro meses y supondrá la actuación más importante llevada a cabo en el cementerio desde 2009, que fue el año en el que se crearon los actuales 108 nichos y 24 columbarios que se sumaron a las sepultura en tierra que ya existían.

El actual cementerio de la Villa de Alba de Tormes tiene escasez, tanto de nichos como de sepulturas, y por ello el Consistorio, aprovechando una zona libre hacía el norte, en la parte trasera del cementerio viejo, ha decidido dar los primeros pasos para poder ampliarlo con nuevos nichos. EÑE



El cementerio de Alba de Tormes. EÑE